

Course à pied le 10 octobre à Cuba



La Havane, 5 oct. (RHC).- Une course à pied est convoquée le 10 octobre dans tout Cuba.

L'Institut National des Sport de Cuba, l'INDER, a précisé que cet événement organisé à l'occasion du 132e anniversaire du premier cri d'indépendance dans notre pays aura deux variantes.

Elle aura une version virtuelle sur les réseaux sociaux et une autre présentielle dans les quartiers et les installations sportives de tout le pays.

Le départ sera donné à 09:00 heure locale le 10 octobre prochain. La course sera soutenue par le comité organisateur du Marabana, le marathon de La Havane et par la Direction générale de l'éducation physique et des sports de l'INDER.

Coureurs, marcheurs, promeneurs et pratiquants d'activités physiques auront, une fois de plus, l'occasion de s'exercer, mais cette fois-ci ils devront respecter les mesures d'hygiène et de distanciation sociale imposées en raison de l'épidémie de Covid-19. Les participants sont également appelés à respecter les règles établies en fonction du stade épidémiologique de chaque territoire du pays.

Source: www.jit.cu



Radio Habana Cuba